

IRRECEPTIF

Dans la bouche une prodigalité
à personne,
surface, aspect à tout prix.
Pourquoi parler d'une façon populaire ?
Je suis toujours à la porte,
au fond de la terre ;
l'univers de la morale, des morales,
a l'œil au bout d'une queue-de-souris ;
ce qui est plus difficile c'est de ne pas comprendre ;
l'idée en faveur
n'est pas une révélation,
l'histoire à toujours marché,
nous ne pouvons rompre le charme.
L'idée moderne,
Vaut : « J'ai entendu du nouveau » ;
les pâtés et les fruits s'y mêlent.
La moitié du monde pour les autres,
l'autre moitié pour moi.

